
  INDÚSTRIA DE MATERIAL BÉLICO DO BRASIL 
Vinculada ao Ministério da Defesa por intermédio do Comando do 

Exército 

   EXTRATO DA ATA DA 666ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE DIRETORIA 
 

No dia cinco do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, realizou-se na Indústria 
de Material Bélico do Brasil - IMBEL, em sua Sede no Quartel-General do Exército, 
Bloco H, 3º Piso, Setor Militar Urbano, na cidade de Brasília-DF, a 666ª Reunião 
Extraordinária da Diretoria Executiva da IMBEL®, sob a presidência do General de 
Divisão R/1 EXPEDITO Alves de Lima, Vice-Presidente Executivo, do Cel R/1 
Renato Mitrano PERAZZINI, Diretor Administrativo-Financeiro, do Cel R/1 Wagner 
Machado BRASIL, Diretor Industrial, do Cel R/1 Délcio Monteiro SAPPER, Ch da FI, 
do Cel R/1 RONALDO César Brasil de Souza – Ch da FPV, do Cel R/1 André Luiz de 
ASSIS Miranda, Ch da FE, do Cel R/1 Clévis Pedro CRUZ Melo, Ch da FJF, do Cel 
R/1 ALEX Vander Lima Costa, Ch da FMCE, do Cel R/1 EDUARDO Ferreira dos 
Santos, Ch UA e do Cel R/1 GERLI dos Santos, Chefe da AGCP como Relator. 1º) 
Abertura: às 1400 horas deu-se início à Reunião Extraordinária da Diretoria Executiva 
para deliberar sobre as demandas administrativas encaminhadas pelos Chefes das 
Unidades de Produção - UP. 2º) Quanto às demandas da FJF - Preliminarmente, o Cel 
Cruz fez a ambientação em relação às questões relacionadas ao impacto dos Termos de 
Execução Descentralizada – TED nos DRE das UP; em seguida colocou em debate a 
possibilidade de se utilizar de forma corporativa os recursos oriundos das cessões de uso 
na manutenção das UP, entre outros temas apresentados 3º) Quanto às demandas da 
FMCE – o Cel Alex colocou em debate as questões relacionadas à contratação de 
serviço em substituição aos cargos a serem extintos. 4º) Quanto às demandas da FPV 
– O Cel Ronaldo passou a abordar o tema relacionado à negociação com as empresas 
parceiras, entre elas a IMBRAMUN e a NRS. Fez considerações sobre o AVCB e sobre 
à destinação dos insumos excedentes, oriundos dos TED. 5º) Quanto às demandas da 
Sede – UA – o Cel Eduardo passou a relatar as ações que estão sendo tomadas junto ao 
Departamento de Ciência e Tecnologia – DCT, Estado-Maior do Exército e Gabinete do 
Comandante do Exército, objetivando minimizar os efeitos do Decreto 10.171, de 11 de 
dezembro de 2019, que dispõe sobre a passagem à disposição de militares das Forças 
Armadas. 6º) Quanto às demandas da FE – questão relatada pelo Cel Assis, tratando 
sobre reequilíbrio financeiro de restos a pagar 2020. Cabe registrar que não foram 
apresentadas demandas relacionadas à FI. 7º) Encerramento: como nada mais foi 
discutido, o Gen Expedito encerrou a reunião às dezesseis horas e cinquenta e cinco 
minutos do dia 05 de agosto de 2021, sendo lavrada a presente Ata, a qual foi 
previamente lida, aprovada e assinada pelos Diretores e por este Relator. 


